

# *Concacaf tendrá inédito sistema de clasificación al Mundial de fútbol de Qatar*

---



Miami, 27 jul (PL) La Confederación de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe de Fútbol (Concacaf) presentó un inédito sistema de clasificación a la Copa Mundial de Qatar-2020, con una fase final de ocho selecciones.

Hasta este lunes, la Concacaf otorgaba sus tres plazas directas a la cita universal, además de otra que juega un repechaje intercontinental, en una última ronda en la que participaban seis equipos, el llamado formato hexagonal.

Con los cambios realizados, México, Estados Unidos, Costa Rica, Jamaica y Honduras ya consiguieron sus cupos de manera directa a la instancia decisiva, gracias a su posición en el ranking de la Federación Internacional de la disciplina (FIFA) a fecha de 16 de julio, explicó la entidad regional en un comunicado.

La ronda final incluirá otras tres escuadras, de las 35 integrantes de la Concacaf, que tendrán que superar una fase de grupos, a disputarse en las fechas FIFA de octubre y noviembre de 2020, y otra de

eliminotorias en marzo de 2021.

En la última fase, los ocho equipos jugarán dos veces contra cada rival, para un total de 14 partidos.

Esa ronda arrancará en la doble fecha FIFA de junio de 2021 y continuará en las fechas FIFA de septiembre, octubre y noviembre de 2021, así como las de enero y marzo de 2022.

Las tres mejores selecciones pasarán de forma directa a Qatar-2022 y la cuarta a un repechaje intercontinental programado para junio de 2022.

'Todos los equipos ahora tienen la oportunidad de competir para llegar directamente a Qatar 2022 y soñar con jugar en una Copa Mundial, asimismo, hemos respetado las posiciones de aquellas naciones que ya se habían clasificado matemáticamente para la ronda final bajo el formato anterior', dijo el presidente de la Concacaf, Victor Montagliani.

Además, los compromisos previstos para septiembre próximo por las eliminotorias de Concacaf a la justa universal qatarí quedaron aplazados debido a la pandemia de la Covid-19.

Por otra parte, la Concacaf también confirmó las fechas de la Copa Oro de 2021, que arrancará el 10 de julio y concluirá el 1 de agosto, y anunció la cancelación de la fase de clasificación.

Los planteles que debían busca su boleto a la lid intervendrán en una ronda preliminar, a celebrarse en Estados Unidos una semana antes del comienzo de la instancia de grupos del torneo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/229809-concacaf-tendra-inedito-sistema-de-clasificacion-al-mundial-de-futbol-de-qatar>



**Radio Habana Cuba**